

おしえぐさ

6月21日発行

知名町立知名小学校

感謝の気持ちを伝える

こうちよう ながの ひでき
校長 長野 秀樹

私は日頃の生活の中でお世話になっている人に対し、つい相手への感謝の気持ちを言葉で伝えることをおろそかにしてしまったり、時には感謝の気持ちに心を向けないでしまったりすることがあります。とりわけ家族に対しては、なかなか素直に感謝の気持ちを伝えられないことがありました。今、家族と離ればなれの生活をしていると、家族のありがたさや大切さをしみじみと感じます。それで、今は、電話やメールなどで、意識して「ありがとう」の一言を添えるようにしています。自分の感謝の気持ちを伝えることは、お互いの喜びを生み、絆を深めることに繋がるのではないかと考えます。

私たちの生活には、感謝の気持ちを伝える場面がたくさんあります。例えば、親子関係であれば、子どもが家でお手伝いをしたり、親が子どものために何かをしたりする機会がたくさんあるかと思えます。そのようなときには、その感謝の気持ちをお互いに素直に言葉で伝え合っていきたいものです。

では、感謝の気持ちを相手に伝えるときに必要なのは何でしょうか。それは、ほんの少しの勇気ではないかと思えます。この勇気は、大人も子どもも同じだと私は考えています。そして、もし、親子で日頃伝えることができていない「ありがとう」があることに気づいたなら、この機会に親から子へ、子から親へご家庭で感謝の言葉を伝え合ってみてはいかがでしょうか。きっと、親子で幸せな気持ちになれるかと思えます。

私たちは、人から感謝されたとき、幸せな気持ちになります。しかし、幸せを感じるのは「感謝された側」だけではありません。「感謝した側」もまた幸せな気持ちになるところに、感謝の言葉を伝える大切な力があるように感じます。

6年生 合同修学旅行（5/27～5/30）

心配された天候も、沖縄での4日間は晴天で、計画された日程で実施することができました。生活班や学習班での活動は、班長を中心に協力しながら行っていました。

6年生としての素晴らしい成長の見られる4日間でした。



5年生 合同宿泊学習（6/11～6/13）

和泊研修センターで下平川小学校と合同集団宿泊学習を行いました。

センターで計画されたプログラムを行ったり、島内の様々な施設を見学したりする中で多くの人にふれ、たくさんのことを学んだ3日間でした。



水泳学習 始まっています！

5/18（土）のPTA奉仕作業できれいにしていたいただいたプールで、6/4（火）に6年生がプール開きを行い、水泳学習が始まりました。

6/5（水）に1年生が初めての水泳学習を行いました。子どもたちは、歓声をあげながら、楽しそうに水に親しんでいました。



6年生によるプール開き



1年生初めての水泳学習

7月の目標

生活目標 ○ 進んで仕事をしよう

保健目標 ○ 暑さに負けない体をつくろう

今月の島△ニ

- ていーち → 1つ（ひとつ）
- たーち → 2つ（ふたつ）
- みーち → 3つ（みっつ）
- ゆーち → 4つ（よっつ）
- いちち → 5つ（いつつ）

※ 10までの数え方を調べてみよう！

日	曜	7月の行事予定
2	火	むんがたい
3	水	校内水泳大会 学級PTA 心と体の教室
4	木	水泳練習開始（5・6年生）
8	月	島△ニ週間（～12日）
13	土	土曜授業
14	日	理科教室
15	月	（祝）海の日
19	金	終業式 大掃除 地域子ども会
22	月	町小学校水泳記録会（田皆小）